

### **LA CREATION DE LA TERRE**

La Bible raconte que Dieu a créé la Terre en six jours.

Cependant, ces six jours sont à comprendre dans une perspective divine, où un jour peut représenter mille ans ou plus selon notre compréhension humaine. Cette vision temporelle élargie permet de concilier le récit biblique avec les preuves scientifiques de l'histoire de la Terre. **(Psaumes 90, verset 4)**

Les animaux et les hommes préhistoriques ont réellement existé. Leur extinction, causée par l'impact de plusieurs astéroïdes, a fracturé l'écorce terrestre et entraîné la séparation des plaques formant les différents continents.

Le passage de 2 Pierre 3 ne parle pas de l'inondation de Noé, mais des événements qui ont précédé la création de l'humanité. L'apôtre Pierre écrit une seconde lettre à ses fidèles, les avertissant et éveillant leur intelligence. Il souhaite qu'ils se rappellent des prophéties des saints prophètes et des enseignements des apôtres concernant le commandement du Seigneur.

Pierre avertit que dans les derniers jours, des moqueurs viendront, ignorant que les cieux existaient autrefois par la parole de Dieu, tout comme la terre a été formée par l'eau. Il rappelle que le temps est perçu différemment par le Seigneur, où un jour équivaut à mille ans, et mille ans à un jour. **(2 Pierre, verset 3)**

Ainsi, bien que le récit de la création semble se dérouler sur une courte période, il s'inscrit dans une chronologie divine infiniment plus vaste, conciliant la foi et la compréhension scientifique de l'histoire de notre planète.

### **LA CREATION D'ADAM ET ÈVE**

**Genèse 2, versets 7 à 25** : Dieu forma l'homme de la poussière de la terre et souffla dans ses narines un souffle de vie, faisant de lui une âme vivante. Il planta un jardin en Éden et y plaça l'homme. Dieu forma aussi tous les animaux et les oiseaux, et les fit venir à l'homme pour qu'il les nomme.

Ne trouvant aucune aide semblable à lui parmi les animaux, Dieu fit tomber Adam dans un profond sommeil, prit une de ses côtes et forma Ève. Adam dit : Voici celle qui est os de mes os et chair de ma chair.

Adam et Ève, créés par Dieu, sont les premiers êtres humains dotés d'une âme. Contrairement aux hommes préhistoriques, ils possèdent une dimension spirituelle unique. La création d'Adam et Ève marque le début de l'humanité spirituelle.

### **CONNAISSANCE DU BIEN ET DU MAL**

**Genèse 2, verset 16** : Le Seigneur Dieu donna cet ordre à l'homme : Tu peux manger de tous les arbres du jardin, mais tu ne mangeras pas de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras certainement.

**Compréhension de l'Arbre de la Connaissance** : Pour comprendre l'arbre de la connaissance du bien et du mal, il faut se référer aux paroles de Jésus dans Jean 16 : Quand le Consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu et il vous annoncera les choses à venir.

**Marc 3, verset 29** : Mais quiconque blasphémera contre le Saint-Esprit n'obtiendra jamais de pardon : il est coupable d'un péché éternel.

**Genèse 3, verset 22** : Le Seigneur Dieu dit : Voici, l'homme est devenu comme l'un de nous pour la connaissance du bien et du mal. Empêchons-le maintenant d'avancer sa main, de prendre de l'arbre de vie, d'en manger et de vivre éternellement.

**Dans le jardin d'Éden, trois éléments principaux étaient présents :**

- Dieu le Père.
- L'arbre de la connaissance du bien et du mal, représentant le Saint-Esprit.
- L'arbre de la vie, représentant Jésus.

**Le jardin abritait également :**

- L'homme et la femme.
- Le serpent, incarnant l'ennemi spirituel.

Nous possédons le souffle divin. En accueillant Jésus dans notre vie, le Saint-Esprit s'installe en nous. Participer à la communion et prendre le corps et le sang de Jésus nous unit au Père, au Fils, et au Saint-Esprit. Le récit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal met en lumière la tentation et la désobéissance de l'humanité. Pourtant, grâce à Jésus et au Saint-Esprit, nous pouvons être guidés vers la vérité et la vie éternelle, en communion avec Dieu notre Père.

## **LA CHUTE DE L'HOMME**

Dans la Genèse, la désobéissance entraîne souffrances et malédictions pour le serpent, la femme, l'homme, et la terre.

### **La Malédiction :**

- Le serpent est maudit, condamné à ramper et manger de la poussière.
- La femme souffrira lors de l'accouchement et sera dominée par son mari.
- L'homme travaillera la terre avec peine et retournera à la poussière après sa mort.

### **L'Espoir de la Rédemption :**

Pour ceux qui acceptent Jésus comme sauveur, ces malédictions sont atténuées. Jésus promet le paradis à ses fidèles (Luc 23, verset 43), et lors de son retour, les croyants rejoindront un nouveau paradis (Apocalypse 2, verset 7).

### **Différences entre Homme et Femme :**

Genèse 3, verset 6 montre que la femme, cherchant l'intelligence, mangea du fruit défendu, suivie par l'homme. La chute révèle des différences : les femmes recherchent souvent l'intelligence et le plaisir, tandis que les hommes cherchent la domination et la guerre.

### **Transformation par le Saint-Esprit :**

Accueillir Jésus permet au Saint-Esprit de transformer notre intelligence, manifestant amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, foi, douceur, et maîtrise de soi (Galates 5, verset 22). La rédemption en Jésus transforme la condamnation en promesse de vie éternelle et de paix.

## LA CREATION DE L'HUMANITE

La Genèse offre un aperçu fascinant de la création de l'humanité et des premiers événements marquants après cette création. Elle révèle comment Dieu a façonné les premiers êtres humains et les a dispersés à travers le monde.

**L'Errance de Caïn** : Genèse 4, verset 14 relate l'histoire de Caïn après qu'il eut tué son frère Abel. Exilé, Caïn exprime sa peur d'être tué par ceux qu'il rencontrera : Voici, tu me chasses aujourd'hui de cette terre; je serai caché loin de ta face, je serai errant et vagabond sur la terre, et quiconque me trouvera me tuera.

**L'Éternel rassure Caïn en disant** : Si quelqu'un tuait Caïn, Caïn serait vengé sept fois. Il mit un signe sur Caïn pour le protéger.

**Genèse 1, verset 28 montre Dieu bénissant l'humanité** : Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre et assujettissez-la ; dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel et sur tout animal qui se meut sur la terre. Ce passage suggère que l'humanité devait prospérer et dominer la nature.

**Dans Genèse 3, verset 20, Adam nomme sa femme Ève** : Adam donna à sa femme le nom d'Ève, car elle a été la mère de tous les vivants. Cela indique qu'Ève est considérée comme l'ancêtre de toute l'humanité.

Après la chute, Dieu a recréé Adam et Ève de manière similaire à une photocopie couleur, introduisant une diversité de caractéristiques physiques parmi les humains : couleurs de peau, yeux, cheveux, compétences et aptitudes variées. Il a ensuite dispersé ces groupes à travers différents continents. Cette diversité partagée suggère un génome commun, pointant vers l'origine d'Adam et Ève en Éden, l'actuelle Afrique.

La Genèse nous enseigne que bien qu'Adam et Ève soient les originaux de l'humanité, leur descendance s'est diversifiée et dispersée à travers le monde. L'humanité partage une origine commune, témoignant de la complexité et de la beauté de la création de Dieu.

### LES GEANTS : UN CHAPITRE OUBLIE DE L'HISTOIRE HUMAINE

La Genèse mentionne des géants, nés de l'union entre les fils de Dieu et les filles des hommes. Ces héros antiques soulèvent des questions sur l'interaction entre êtres célestes et humains.

**Genèse 6, verset 4** : Les géants étaient sur la terre en ces temps-là... ce sont ces héros qui furent fameux dans l'antiquité.

**Conséquences de l'Union Interdite** : La méchanceté des hommes grandit, leurs pensées se tournent vers le mal. Les anges déchus transmettent des savoirs célestes, perturbant l'ordre divin.

Dieu a choisi Hénoch pour révéler les secrets de l'univers. Afin de protéger ces secrets, Hénoch a été rappelé par Dieu pour empêcher l'exploitation de son cadavre, préservant ainsi les mystères qu'il avait découverts en explorant les espaces temporels et cosmiques. Les anges déchus n'ont pas révélé tous les secrets, leur union avec les femmes a engendré le chaos.

La quête de savoir, sans sagesse et respect des limites divines, peut mener à la corruption et au désastre. L'histoire des géants et des anges déchus met en garde contre les dangers d'une connaissance non maîtrisée.

### LES EXTRA-TERRESTRES

La Bible regorge de récits fascinants qui soulèvent des questions sur l'existence et l'interaction des êtres célestes avec les humains. Un passage clé de la Genèse évoque les "fils de Dieu" et leur union avec les filles des hommes, introduisant l'idée d'êtres extra-terrestres dans un contexte spirituel. **Genèse 6, verset 2 à 4.**

**L'Éternel constate la corruption de l'humanité :** Mon Esprit ne restera pas à toujours dans l'homme, car l'homme n'est que chair et ses jours seront de cent vingt ans. Voyant la méchanceté grandissante sur la terre, Dieu décide de limiter la durée de vie humaine.

Le terme "extra-terrestre" désigne ce qui n'est pas originaire de la Terre. Les anges, n'ayant pas été créés sur notre planète, sont donc extra-terrestres selon cette définition. Contrairement aux stéréotypes des petits hommes verts, ces êtres célestes sont décrits dans diverses religions comme ayant des formes et des rôles divins.

La Bible évoque également les moyens de transport célestes. Par exemple, des "chariots de feu" sont mentionnés, symbolisant des véhicules divins. Jean 3, verset 12 souligne l'écart entre la compréhension humaine et la réalité céleste : Si vous ne croyez pas quand je vous ai parlé des choses terrestres, comment croirez-vous quand je vous parlerai des choses célestes.

Les récits bibliques sur les fils de Dieu et les géants nous invitent à réfléchir sur l'existence et l'influence des êtres célestes, ou extra-terrestres, sur notre monde. Ces textes montrent que la compréhension de ces entités va bien au-delà des clichés modernes, impliquant une riche interaction entre le divin et l'humain.